

Kienlesbergbrücke leuchtet in Orange

Ulm. In Orange leuchtete die Kienlesbergbrücke am Dienstagabend. Aus gutem Grund: Der „Orange Day“ ist Teil einer UN-Kampagne, mit der jährlich vom 25. November bis zum 10. Dezember auf Gewalt gegen Frauen und Mädchen aufmerksam gemacht wird. Die Farbe Orange steht als Symbol für eine gewaltfreie Zukunft, in vielen Städten werden Gebäude orange angestrahlt. In Ulm trafen sich Mitglieder aller vier Frauen-Service-Clubs auf der Brücke, um „mit geballter Frauenpower gegen Gewalt gegen Frauen zu demonstrieren“, wie aus einer Mitteilung hervorgeht.

Foto: Volkmar Könneke

